

Nur Sieger beim VW-Cup

Jugendturnier bei sommerlichen Temperaturen

Pattendorf. Traditionell veranstaltet der SV Pattendorf für die E- und F-Junioren am letzten Ferienvochenende den VW-Cup des Autohauses Lang. Bei herrlichem, sommerlichem Wetter kämpften die teilnehmenden Mannschaften um die Gruppensiege und nutzten das Turnier zugleich für den letzten Test des anstehenden Saisonauftaktes.

Vormittags starteten die F-Junioren das Turnier. Nach zahlreichen intensiven Spielen stand mit dem TSV Langquaid der Turniersieger fest, gefolgt vom SSV Pfeffenhausen und dem TSV Obersüßbach. Die weiteren Platzierungen belegte der TV Mallersdorf, TSV Offenstetten, SV Pattendorf, TSV Landshut-Auloh und der TSV Elsendorf.

Am Nachmittag fanden sich zum weiteren Turnierverlauf die E1 und E2-Juniorenmannschaften ein. Auch hier stand nach zahlreichen Spielen der Sieger fest. Bei den E1-Junioren setzte sich der TV Mallersdorf vor dem SV Pattendorf und dem SSV Pfeffenhausen durch. Den

vierten Platz belegte die SG Rohr/Kirchdorf/Wildenberg vor dem TSV Rottenburg und dem SV Pattendorf II. Beim E2-Junioren-Turnier siegte der TSV Aufhausen. der zweite Platz ging an den FC Hohenthann vor dem SV Pattendorf III. Die SG Rohr/Kirchdorf/Wildenberg II wurde vierter vor dem TSV Langquaid.

Jeder Spieler erhielt zur Begrüßung eine kleine Verpflegungstüte für zwischendurch und im Anschluß an das Turnier einen kleinen „VW Cup“ überreicht durch das Autohaus Lang aus Gisseltshausen. Der Edeka Aktivmarkt Geiger versorgte alle anwesenden mit frischem Obst und die Firma Reisinger stellte einen Lastwagen-Anhänger zur Verfügung, somit fanden alle aktiven Spieler optimale Verhältnisse für diesen Turniertag vor.

Die Organisation durch die Trainer der Pattendorfer Mannschaften und die Versorgung mit Getränken, Kuchen und gegrilltem durch Spielereltern ließen den Turniertag erst recht gelingen.

-red/rg-



Die jungen Fußballer lieferten packende Turnierspiele und kämpften um jeden Ball.